

Le Cabinet de la Rectrice

La rectrice de l'académie de Poitiers

à

Rectorat de l'académie de Poitiers

Cabinet de la Rectrice ML n° 2021_124

Tél: 05 16 52 67 03

Mél : <u>cabinet.recteur@ac-poitiers.fr</u> 22 rue Guillaume VII le Troubadour

CS 40625

86022 Poitiers Cedex

Mesdames et messieurs les directeurs des écoles publiques S/c de Mesdames et messieurs les IEN du premier degré S/c de Mesdames et messieurs les IA-DASEN

Mesdames et messieurs les directeurs des écoles privées

S/c de Monsieur le directeur diocésain

Poitiers, le 9 avril 2021

Objet : Semaine académique de l'Ecole maternelle du 17 au 21 mai 2021

La loi pour une École de la confiance, promulguée le 28 juillet 2019, réaffirme par l'abaissement de l'instruction obligatoire à l'âge de 3 ans l'identité pédagogique propre de l'école maternelle dans sa dimension d'école du langage, de l'épanouissement, du développement affectif et social qui donne à chaque élève un cadre propice aux premiers apprentissages scolaires.

La semaine académique de la maternelle, intitulée cette année « L'école maternelle « bouge » : une année dans et hors les murs ! » se déroulera du 17 au 21 mai 2021

La semaine de l'école maternelle est l'occasion de mettre en avant ses spécificités en valorisant la créativité pédagogique des actions menées dans les écoles. Cela permet également de souligner le rôle essentiel des partenaires (collectivités, associations...) et des parents dans la réussite des élèves.

Cette année, les conditions sanitaires ne nous permettent pas de la mettre en œuvre dans les conditions habituelles, j'ai toutefois souhaité maintenir ce temps fort académique pendant lequel il s'agit de valoriser toutes les spécificités d'une école dans laquelle on apprend dans et hors les murs, et où le mouvement si important aujourd'hui est une source indéniable de nombreux apprentissages.

Cet événement doit encourager l'ouverture de l'école aux familles et autres partenaires, permettre de valoriser des actions, de vivre des temps forts partagés, de rendre lisibles les fonctionnements, pour mieux comprendre ce qui suscite, chez chacun des élèves, l'envie d'apprendre. Les familles peuvent observer leur enfant dans diverses situations d'apprentissages, et ainsi découvrir l'importance du développement du langage oral, et écrit. Ce sont des moments d'échanges riches et indispensables qui renforcent les liens entre les membres de la communauté éducative.

Je vous invite à témoigner des actions et projets menés tout au long de l'année et particulièrement au cours de cette semaine de l'école maternelle. En raison des conditions sanitaires, il s'agira de mobiliser de nouveaux moyens pour valoriser vos actions pour que ce temps fort renforce les liens entre l'école et la famille notamment par l'usage du numérique. Le site académique, les blogs des écoles, les ENT, mais également les espaces extérieurs à l'école seront particulièrement investis pour cette mise en valeur.

Comme les années précédentes, chaque équipe d'école peut inscrire ses actions à partir du lien disponible dans le blog spécifique de son département.

Les pôles maternelles et les équipes de circonscription sont mobilisés pour vous accompagner dans la préparation de la semaine de la maternelle.

Je sais pouvoir compter sur votre implication dans ce temps fort et vous en remercie dès à présent.

La rectrice de l'académie de Poitiers

Bénédicte Robert